

ROSTRENEN

Exposition. Pascal Rat pédagogue à Rosa-Parks

11 mars 2016



Le proviseur du lycée et Papy Li, entourant Pascal Rat et son épouse.

Depuis le 26 février et jusqu'au 18 mars, l'artiste Pascal Rat est revenu à Rostrenen. Après son passage très remarqué à la Maison de l'enfance, il y a quelques mois, il est invité à la galerie d'art du lycée des métiers Rosa-Parks.

Aux élèves de créer

L'objectif n'est pas le même. À la Maison de l'enfance, l'exposition était destinée à animer le lieu et faire découvrir aux visiteurs un peintre, graphiste et illustrateur de talent. Cette fois, c'est surtout une mission pédagogique qui lui a été confiée, en partenariat avec Papy Li, un des professeurs d'arts plastiques du lycée. L'objectif est de proposer aux élèves des nouveautés dans la présentation d'une oeuvre, comme la peinture sur verre en vitrophanie, la présentation d'une peinture sous forme kakémono... Pascal Rat, graphiste de formation, propose des oeuvres très géométriques et surtout colorées, un style qui devrait plaire aux lycéens. Les professeurs d'arts plastiques du lycée vont maintenant travailler avec les élèves sur ce style de peinture et préparer une future exposition qui sera vue et critiquée par Pascal Rat.